



Clara Brugada apuesta por la ciudad más segura de AL

Hace unos días, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, hizo historia al encabezar la entrega de tres mil 500 patrullas nuevas a la policía de la Ciudad de México y, para ello, su administración invirtió más de 7 mil 460 millones de pesos, algo que no se había visto en la capital del país.

Esta inversión, por donde se le vea, lleva un mensaje político y, sin duda alguna, muestra a una jefa de Gobierno capitalino echada para adelante principalmente en materia de seguridad ciudadana toda vez que, no sólo es la entrega de patrullas, sino que también representa el fortalecimiento en la capacidad operativa y estructural de la policía, lo que consolida un modelo de proximidad social de cada uno de los elementos de seguridad.

Lo más interesante es que, con la transformación de nuestras fuerzas del orden en la Ciudad de México, además de mejorar los tiempos de respuesta, hace partícipe a las y los capitalinos mediante el conocimiento y ubicación ciudadana de cada uno de los jefes de sector

Esto es algo por demás interesante, pues, con ello, se rescata un elemento que funcionó durante décadas, en el que cada vecino conocía a su policía y, ese conocimiento y relación cercana, trae consigo un contacto directo y de respeto mutuo.

A eso le está apostando Clara Brugada Molina.

Lo anterior es de celebrarse ya que la iniciativa de reforzar y profesionalizar

los cuerpos policiacos con equipo de última generación, coloca a nuestra policía —en cuanto a uso de tecnología—, a la par de la que actualmente tiene Nueva York, Singapur o Londres.

Y, por si fuera poco, este año se instalarán en la Ciudad de México 40 mil cámaras de videovigilancia más para alcanzar una meta de 150 mil dispositivos de seguridad lo que convertirán a la capital del país en la más vigilada de América Latina.

Todo esto se suma a la estrategia de seguridad inicial que se implementó en la Ciudad de México y que, a la fecha, ya ha dado resultados toda vez que, en el primer semestre del año, se han reducido delitos de alto impacto en 62 por ciento en comparación con 2019, y 10 por ciento respecto a 2024; delitos que pasaron de 144 diarios en 2019 a 54 en 2025.

Lo anterior pone de relieve un dato interesante, ya que entre las alcaldías que se beneficiaron con esta disminución delictiva se encuentran Cuajimalpa, Tlalpan, Iztapalapa, Milpa Alta, Tláhuac y Venustiano Carranza, pero esta última demarcación llama particularmen-

te la atención por colindar con otros territorios como Cuauhtémoc, que continúa siendo hoy en día una de las alcaldías con mayor incidencia delictiva.

Y hago hincapié en la alcaldía Venustiano Carranza, donde la alcaldesa Evelyn Parra, en coordinación con los jefes de sector policial, incluida la Policía Violeta, visitan casa por casa entregando personalmente información útil así como el número telefónico del oficial responsable de cada

cuadrante, como una acción preventiva y sobre todo, como una muestra del programa del gobierno central: "La Policía cerca de ti".

En suma, el objetivo de la estrategia es claro y contundente: poner al policía en las calles y cercana a la gente, no como una figura intimidante, sino como un aliado visible, presente y accesible en cada colonia, en donde el corazón de la seguridad debe volver a ser nuestra policía para consolidar una ciudad que esté a la altura de la transformación que atraviesa el país.

El objetivo de la estrategia es claro y contundente: poner al policía en las calles y cercana a la gente, no como una figura intimidante, sino como un aliado visible, presente.

* Las alcaldías que se beneficiaron con esta disminución delictiva son Cuajimalpa, Tlalpan, Iztapalapa, Milpa Alta, Tláhuac y Venustiano Carranza.